

Ibagué, 1° de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2111

## **Bomberos Oficiales reaccionaron con eficiencia a simulacro de incendio en cárcel de Picaleña**

*Adicionalmente, el organismo de socorro llevó a cabo una inspección exhaustiva de red contra incendios del centro penitenciario.*

Con el apoyo de la Alcaldía, a través del Cuerpo Oficial de Bomberos, el centro carcelario de Picaleña realizó un simulacro de emergencia por una posible conflagración en uno de los pabellones, para evaluar la capacidad de reacción de dragoneantes, auxiliares, directivos, brigadistas y personal privado de la libertad.

La actividad se llevó a cabo dentro del contexto de un conato de incendio en el pabellón 21 debido a la quema de unas colchonetas tras un amotinamiento provocado por unos internos, que a su vez dejaba a cuatro heridos, dos de ellos por arma blanca.

De acuerdo con el capitán Rafael Rico, comandante de Bomberos Oficiales, los socorristas tuvieron una reacción eficiente tanto en el desplazamiento y en la atención de la conflagración.

*“El ejercicio fue todo un éxito con la participación de la brigada de emergencia del Inpec y de una móvil de la Estación Jardín que registró un desplazamiento de siete minutos un segundo hasta la entrada del Coiba. Un tiempo muy bueno teniendo en cuenta la distancia y lógicamente se enmarca dentro del rango de tiempo que consideramos es prudente y que se pueda presentar en la Cárcel de Picaleña”,* indicó Rico.

Por su parte, el capitán Jhon Fredy Rojas, director de la Cárcel, agradeció el apoyo de los Bomberos Oficiales en este tipo de ejercicios de prevención y seguridad de los ibaguereños: *“El simulacro salió tal como se había proyectado, antes con unos tiempos más cortos y bastantes eficientes para contrarrestar cualquier situación que se presente en las instalaciones del complejo”*, aseguró Rojas.

Una vez terminado el simulacro, las unidades bomberiles revisaron la red contra incendios del Coiba de Picaleña.